

Distinctions

Deux jeunes Montpezataises récompensées du prix de l'encouragement au civisme décerné par l'ANMONM section du Tarn-et-Garonne (Association Nationale des Membres de l'Ordre National du Mérite) présidée par le LCL (H) Erick Lebrun le 29 mars à Montauban

Abigail DOUILLARD se distingue par son engagement remarquable et son sens des responsabilités en tant que jeune sapeur-pompier, ainsi que par son rôle de jeune porte-drapeau de l'ANMONM 82. En tant qu'élève de 4^e année à Nègrepelisse, elle démontre un dévouement exemplaire envers sa communauté et ses pairs.

Son implication en tant que tutrice aux cordées de la réussite témoigne de son désir d'aider les autres à s'épanouir académiquement. En tant qu'éco-déléguée au conseil de vie lycéenne et déléguée au conseil d'administration de son lycée, Abigail joue un rôle actif dans l'amélioration des conditions d'études de ses camarades. Sa participation à la maison des lycéens renforce encore sa volonté de faire entendre la voix des élèves et de promouvoir un environnement scolaire positif.

Abigail s'investit également dans des actions humanitaires et caritatives au sein de son établissement, participant à des courses pour des causes telles qu'ELA et UNICEF. Ces initiatives illustrent son sens de la solidarité et son engagement à faire une différence, même à petite échelle.

Enfin, en tant que porte-drapeau, Abigail incarne les valeurs de mémoire et de respect, veillant à ce que les sacrifices du passé soient honorés et que les générations futures prennent conscience de l'importance de ces devoirs civiques. Son souhait de devenir un rouage actif de notre société et d'avoir un impact positif sur la collectivité est une aspiration admirable qui mérite d'être saluée.

En résumé, Abigail DOUILLARD est une élève engagée, responsable et inspirante, dont les actions et l'implica-



tion font d'elle un modèle pour ses camarades et un atout précieux pour sa communauté. Son enthousiasme et sa détermination sont des qualités qui la mèneront certainement vers un avenir prometteur. Elle présente cette année le concours d'entrée à l'école du service de santé des armées. Je lui souhaite de tout cœur de pouvoir réussir ce concours.

Maëva BERROCAL est une jeune fille remarquable, dont l'engagement et le dévouement envers sa communauté à Montpezat de Quercy sont exemplaires. En tant que membre active du comité des fêtes, elle contribue de manière significative à la dynamisation de la vie locale, apportant une touche de joie et de convivialité à notre village, souvent décrit comme le plus beau du Tarn-et-Garonne par Monsieur le Maire.

Sa participation à la chorale de son collège et à celle de la paroisse témoigne de sa passion pour la musique et son désir de rassembler les gens autour de moments de partage et de convivialité. En tant qu'éco-déléguée pendant deux ans, Maëva a su faire preuve de leadership en sensibilisant ses camarades aux enjeux environnementaux, démontrant ainsi sa maturité et son sens des responsabilités.

Son engagement dans des actions telles qu'Octobre Rose, le Téléthon et le marché de Noël illustre son

altruisme et sa volonté de soutenir des causes importantes.

De plus, sa présence lors des cérémonies patriotiques,



tant dans notre village qu'à l'extérieur, montre son respect et sa reconnaissance envers ceux qui ont œuvré pour notre liberté et notre mémoire collective.

Maëva s'implique pleinement dans chacune de ces actions, faisant preuve d'une conviction et d'un dévouement qui inspirent ceux qui l'entourent. Son énergie positive et son engagement communautaire font d'elle un modèle pour les jeunes de notre village. Nous sommes fiers de l'avoir parmi nous et nous avons hâte de voir les belles choses qu'elle continuera à accomplir dans le futur.